



SPÖ Gemeinderatsklub
Rathaus
Maria-Theresien-Straße 18
A - 6020 Innsbruck
Tel. +43 (512) 5360-1331
Fax +43 (512) 5360-1731
klub@spoeinnsbruck.at

Innsbruck, am 25.04.2019

PRÜFANTRAG

Zubau einer Fuß- und Radfahrbrücke an die Mühlauer/Eisenbahnbrücke

Der Gemeinderat möge beschließen:

Herr Bürgermeister wird ersucht, mit allen zuständigen Stellen zu verhandeln, inwieweit ein Zu- oder Anbau bei der Eisenbahnbrücke „Rauchmühle“ möglich wäre, damit dort FußgängerInnen und RadfahrerInnen den Inn überqueren können.

Begründung:

Es ist ein langgehegter Wunsch vieler BewohnerInnen, FußgängerInnen und RadfahrerInnen, den Inn zwischen Kettenbrücke und O-Dorf zu überqueren.

Auf beiden Seiten des Inns befinden sich Fuß- und Radwege. Mit einem Zubau bei der Eisenbahnbrücke „Rauchmühle“ könnte man diese bestehenden Wege verbinden und unnötige bzw. lange Umwege vermeiden. Diese Variante ist kostengünstiger als der Neubau einer Brücke.

In der Reichenau, wo viele Menschen zugezogen sind, sowie im angrenzenden Stadtteil Saggen würden die BürgerInnen ein solches Angebot gerne in Anspruch nehmen.

Eine eigene Fuß- und Radwegbrücke in diesem Bereich wäre wünschenswert, ist aber aus Kostengründen wahrscheinlich unrealistisch.

Daher soll die allfällige Realisierung einer Fuß- und Radfahrbrücke als Zubau an die Eisenbahnbrücke bzw. der Kostenrahmen für ein solches Bauwerk geprüft werden.

Klubobmann GR Helmut Buchacher